
Réunion Quartier du Port 

Le 16 mars 2024 10h30 en Mairie. 

 

 

Présents : élus, Corinne GEORGES – Gaël RAFFELLI - ROMANOTTO Nicolas, 

référentes du quartiers : DUCROT Monique - Brigitte SOUSSAN    

et 12 participants. 

 

Une personne n’étant pas du quartier signale une erreur concernant les dates de 

ces réunions sur le site. Nicolas rappelle le redécoupage de StR en 5 quartiers 

et précise que tous les jalioromains sont les bienvenus. 

Il rappelle que les comptes rendus des réunions et toutes infos concernant les 

quartiers sont visibles sur le site de la Mairie. 

Nicolas fait le rappel des objectifs des réunions de quartier : recueillir les avis, 

remarques, critiques et propositions des habitants des quartiers afin de voir ce 

qu’il y a lieu de faire. 

Un tour de table de présentation est réalisé. 

 

Exposé de l’actualité : 

● Le nouveau policier est en activité et a déjà œuvré dans le cadre de la lutte 

contre la vitesse (1ère demande des Jalioromains) en verbalisant et même en ôtant 

un permis pour excès de vitesse grâce aux jumelles acquises par la Mairie. 

 

● Dans le cadre de la prévention des cambriolages l’ancien dispositif Voisins 

Vigilants (payant) va être réactivé sous la forme « Participation Citoyenne » 

(gratuite). Une réunion d’information sera proposée ainsi qu’une signalétique. 

 

● L’exercice de secours réalisé avec les pompiers, au Port, a été un succès. 

 

● Une tournée au rythme de 3 fois 2 jours de l'état des puits de filtration est 

envisagée. Cela devrait couvrir l'ensemble de l'existant. 

 

● Numéro d'astreinte de sécurité : principe voté. Il sera communiqué aux 

référents de quartier et figurera sur le site de la municipalité. 

 

● La mise en place du « Chaussidoux » rue du Stade est un succès. Pour 

preuve le tableau ci-après 

 
 
  
 
 
 

Évolution de la vitesse sur la rue du Stade de début 2023 à début 2024  

  av aménag pend aménag après aménag  

vitesse moyenne entrée 37,18 36,24 26,53  



vitesse moyenne sortie 39,12 35,75 26,67  

vitesse max entrée 105 86 66  

vitesse max sortie 119 118 75  

% à 50km/h entrée 91,21 93,98 99,06  

% à 50km/h sortie 90,13 95,5 99,54  

vitesse de 85% des usagers 47km/h 45km/h 33km/h  

 

● Retour sur l’alerte Bugey. Tout le monde n’a pas été averti. L'information a été 

transmise à la préfecture qui va prendre des mesures en conséquence. 

 

● Campagne de distribution d'iode prévue 2ème semaine 2024. 

 

●  La Mairie va se doter de sirènes. 

 

● Mobilité réduite : Un audit sur l’accessibilité va être engagé. C’est une grosse 

réflexion qui concerne l’aménagement communal. 

 

● La traversée du bois de Jalionas est en discussion avec le propriétaire. Un 

contournement devrait être proposé. Des travaux seront nécessaires et une 

convention devra être signée avec le propriétaire en cas d'accord. 

 

● Jaliopark : L’étude de sol est en cours. 

Remarque : N’avez-vous pas peur que cela devienne un repaire de squatteurs, 

voire de deal ? Réponse : pourquoi priver un lieu dédié à tous à  cause d'une minorité 

qui poserait problème ? 

 

● Projet à l'étude : trottoirs chemin du Paradis et du Peillard 

 

● Projet d'installation de nouveaux panneaux « d'entrée d'agglomération » ainsi 

qu'à certaines entrées non signalées. 

  

● La pose de nouvelles caméras n’a pas été validée au budget. 

 

Retour sur le Cpte Rdu précédent et remarques associées : 

 

● Berge du Rhône : prise de contact avec le CNR entreprise. Cela ne semble pas 

être sa priorité. Il est proposé à la municipalité en attendant de poser de gros 

cailloux afin de sécuriser la berge. 

 

● Eclairage après 23h : la proposition de cellules de détection n'est pour l'instant 

pas retenue. il convient déjà de prévoir le passage au LED ce qui représente une 

charge financière pour la commune. 

 

● Problème de circulation sur la route en bas du pont : est-il envisageable de 

prévoir une interdiction de touner à droite pour réduire le passage des véhicules qui 

veulent éviter le rond-point ? la suggestion d'un sens interdit avait également été 



émise. Un participant signale un problème au sujet d'une zone de stationnement 

dans cet environnement. Il est demandé de vérifier si il y a ou non une possibilité 

de stationnement. 

 

● flaque avenue du Fleuve :  travaux validés au budget. un deuxième puits perdu 

est envisagé si problème rencontré pour restaurer l'ancien. 

 

● Bacs avenue du Fleuve : Il est demandé comment les garnir. Après échanges il 

est décidé de mettre des plantes vivaces. 

 

● Liaison voie verte/viaRhôna : abandon du projet pour le moment. 

 

● Bus :  il est précisé qu'il est délicat d'intervenir du fait qu'il rentre chez lui. 

 

 

Intervention de Corinne concernant les « Poubelles Jaunes ». 

 

● Celles-ci seront distribuées du 19 au 27 septembre en salle carrelée. 

● Il y a 2 formats, 240 et 340 litres. 

● Elles seront « pucées ». 

● Il y aura un passage tous les 15 jours. Une semaine poubelle grise (ordures 

ménagères hors compost) et une semaine poubelle jaune (petits emballages, 

papiers...) Il restera à utiliser les bennes pour le recyclage des cartons et du verre. 

● Un document d'information sera distribué dans les boîtes aux lettres. 

● Le SYCLUM a une réflexion sur le parc des déchetteries qu'il a en gestion 

(17). Il y en a trop ! Un réaménagement géographique est à l’étude. 

 

Une question est posée concernant les points de compostage. Comment cela va 

se passer pour les personnes habitant en appartement ? 

Réponse : On va y réfléchir ! 

 

 

 

 

Compte rendu réalisé par Monique Ducrot référente de quartier 

 

Prochaine réunion 

le 28 septembre du 10h à 12h en Mairie 


